



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 30 m²

 Référence
 44276B6F6C0F4931

 Prix
 305 000 €

Auron Appartement à vendre (06660)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Auron centre ville 2 pieces 31m² vendu meuble + 40m² de terrasse. Rare dans la station. Dans un immeuble récent et sécurisé situé au cœur de la station et avec un accès direct aux pistes de ski par la remontée mécanique du riou. Sublime appartement d'angle vendu meublé bénéficiant d'une terrasse de plus de 40m² exposée sud. Ce bien d'exception vous séduira par son ensoleillement du matin au soir et par son agencement intérieur. Entrée avec placards, chambre, séjour avec coin cuisine équipée, salle de bains avec fenêtres, wc indépendant et une terrasse de plus de 40m² partiellement couverte et ...

Auron town center 2 rooms 31m <sup>2</sup> sold furnished + 40m <sup>2</sup> of terrace. Rare in the resort. In a recent and secure building located in the heart of the resort and with direct access to the ski slopes by the riou mechanical lift. Sublime corner apartment sold furnished with a south facing terrace of over 40m<sup>2</sup>. This exceptional property will seduce you with its sunshine from morning to evening and by its interior layout. Entrance with cupboards, bedroom, living room with fitted kitchen area, bathroom with windows, separate wc and a partially covered and heated terrace of over 40m<sup>2</sup>. Numerous ...

## CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





